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Hundisburg, den 28.04.2016 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Hundisburg der Stadt Haldensleben am 27.04.2016, von 19:30 Uhr bis 

20:43 Uhr 

 

 

Ort: in der Gaststätte "Räuberhöhle" in Hundisburg  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

Ortsbürgermeister 

Herr Nico Schmidt 

Mitglieder 

Herr Hagen Bergmann 

Herr Axel Braumann 

Herr Thomas Herrmann 

Frau Elke Neubauer 

Herr Thomas Riechert 

Herr Thomas Seelmann 

von der Verwaltung 

Frau Mandy Otto 

Frau Doreen Scherff 

 

 Gäste 

Frau Sandra Tschöke 

Herr Otto Harms 

 

Abwesend: 

Mitglieder 

Herr Michael Hellwig 

Herr Andre Franz 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 30.03.2016    

4.  Einwohnerfragestunde    

5.  1. Satzung zur Änderung der Satzung über die Förderung und Betreuung von Kindern in Kindertagesein-

richtungen der Stadt Haldensleben 

Vorlage: 168-(VI.)/2016    

6.  Präsentation der Garbebrücke an der Eiche    

7.  Mitteilungen    

8.  Anfragen und Anregungen    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

9.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 30.03.2016    

10.  Mitteilungen    

11.  Anfragen und Anregungen    
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Öffentlicher Teil 

 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Herr Schmidt eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschluss-

fähigkeit fest. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge liegen nicht vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

30.03.2016   

 

Keine Einwände. 

 

 zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

 

Sandra Tschöke, Fischerufer 9, 39343 Hundisburg 

Im Auftrag von Frau Eggert, Fischerufer 1, gibt Frau Tschöke bekannt, dass der Stadthof Totholz aus der besag-

ten Birke entfernt hat. Beim Vorbeigehen sei immernoch Totholz sichtbar, merkt Frau Tschöke an. 

Frau Otto informiert Frau Tschöke darüber, dass vom Stadthof noch jemand vor Ort kommt um Fotos von der 

Fassade aufzunehmen. 

Herr Schmidt werde sich die Birke im Hinblick auf das verbliebene Totholz nochmal ansehen. 

 

Otto Harms, Steinbruchstraße 11, 39343 Hundisburg 

- Herr Harms verteilt ein Programm zur „Blue-Lake Jazz Combo 2017 in Hundisburg“. Er fragt an, ob dieses 

Thema in der Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates mit aufgenommen werden kann. 

- Weiterhin mache er sich Gedanken über das Denkmal auf dem kommunalen Friedhof. Am Denkmal an der 

Schlossmauer werde jedes Jahr ein Kranz niedergelegt. Seine Idee besteht nun darin, diesen Kranz im jährli-

chen Wechsel auf einem der beiden Denkmäler abzulegen. So könne es eine Versöhnung mit beiden Ge-

schichten geben. 

- Er informiert darüber, dass der Weg am Fischerufer im Bereich der Mittelmühle dem Eigentümer gehöre.  

- Herr Harms regt an, einen Beamer und eine Leinwand für den Saal der Räuberhöhle anzuschaffen und bittet, 

dass sich der Ortsrat dafür stark macht. Sei es für den Neujahrsempfang, das Zeigen von Bildern oder Ab-

spielen von Filmen.  

 

Herr Schmidt schlägt vor, das Programm zur Blue-Lake-Jazz-Combo in der nächsten Sitzung des Ortschafts-

rates zu behandeln. Zum Denkmal werde sich der Ortsrat zunächst intern besprechen, so Herr Schmidt. 

Die Anschaffung eines Beamers lohnt nur, wenn dieser ständig genutzt wird. Für gelegentliche Präsentatio-

nen ist es ausreichend, diesen von der Stadt Haldensleben auszuleihen. Über eine weiße Projektionsfläche an 

der Wand mache sich der Ortsrat Gedanken. 

 

zu TOP  5  1. Satzung zur Änderung der Satzung über die Förderung und Betreuung von Kindern 

in Kindertageseinrichtungen der Stadt Haldensleben 

Vorlage: 168-(VI.)/2016   

 

Amtsleiterin Scherff erläutert die vorgelegte Beschlussvorlage und die Veranlassung zur Satzungsänderung. 

 

Herr Herrmann erinnert an die Kostenkalkulation. Im letzten Jahr habe der Ortsrat im Rahmen der Kosten-

beitragssatzung um eine Mitteilung gebeten, insbesondere zum prozentualen Ansatz der Gebühren gegenüber 

den Gesamtkosten eines Kindergartenplatzes. 

Die Aufteilung und Berechnung der Kosten befinden sich derzeit in Bearbeitung, so Frau Scherff. 

Herr Seelmann möchte hinzufügen, dass ihm die Schließzeiten grundsätzlich als sinnvoll erscheinen. Zudem 

sieht er einen betriebswirtschaftlichen Vorteil, da es innerhalb dieser Zeiten möglich ist, Dinge zu erledigen, 

welche im Normalbetrieb nicht möglich sind. 

Der Ortschaftsrat stimmt dieser Beschlussvorlage mehrheitlich nicht zu. 
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Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 2 

Nein: 3 

Enthaltung: 2 

 

zu TOP  6  Präsentation der Garbebrücke an der Eiche   

 

Herr Schmidt und Herr Seelmann präsentieren die Planungsergebnisse der Brücke für alle Anwesenden. Herr 

Seelmann erläutert die Baukonstruktion. Die Planung sieht eine 1,70 Meter breite Fußgängerbrücke vor. 

Die Details der Brücke werden in einer 3D-Konstruktion sichtbar gemacht. 

 

Herr Herrmann betont nochmals sein Unverständnis darüber, dass die Stadt die Brücke nicht saniere. Schließlich 

habe die Gemeinde eine Verkehrssicherungspflicht und kenne dieses Problem. Die Gemeinde ist ihrer Verkehrs-

sicherungspflicht nachgekommen indem sie die Brücke abgebrochen hat, so Herr Schmidt. Er möchte mit dieser 

Brücke eine Übergangsbrücke bis zur Sanierung durch die Gemeinde schaffen. Bei einem reibungslosen Ablauf 

werde die Brücke im Juni fertiggestellt. 

 

zu TOP  7  Mitteilungen   

 

Zur Sperrung am Fischerufer gibt es derzeit keinen veränderten Sachstand, so Frau Otto. Der Landkreis ist an 

Fristen gebunden und kann erst tätig werden, wenn dieser Zeitraum abgelaufen ist. 

 

Der Pachtantrag für den hinteren Bereich des Gemeindefriedhofs ist nunmehr gestellt, so Herr Schmidt. 

 

Weiterhin teilt Herr Schmidt mit, dass von den Stadtwerken am Thieplatz ein neuer Hydrant installiert wurde, da 

der alte aufgrund der schlechten Wasserqualität nicht mehr nutzbar war. 

 

Herr Herrmann informiert über die Ergebnisse des letzten ULFA-Ausschusses. Ebenso habe er in diesem Aus-

schuss um eine Karte der Gewässer 2. Ordnung für den Ortsrat Hundisburg gebeten. 

 

 zu TOP  8  Anfragen und Anregungen   

 

Herr Bergmann informiert darüber, dass vom Tiefbauunternehmer Herrn Rzeppa das Angebot besteht, am Thie-

platz mit Rohren für Über- oder Unterführungen auszuhelfen. Herr Schmidt bedankt sich für das Angebot. 

 

Weiterhin möchte Herr Bergmann im Namen des Feuerwehrvereins in Erfahrung bringen, ob Ortsbürgermeister 

Schmidt am 30.04.2016 um 17:00 Uhr die Eröffnung durchführt. Er werde die Ansprache halten, so Herr 

Schmidt. 

 

Der Durchlass am Koppelgraben (Waldweg am Koppelteich) ist immernoch verstopft. Herr Bergmann möchte 

nochmals darauf aufmerksam machen, da dies bereits mehrfach im Ortschaftsrat angesprochen wurde. Er bittet 

dies zu Protokoll aufzunehmen. Es müsse auch geklärt werden was sich dort in dem Rohr befinde. Herr Schmidt 

merkt an, dass in der letzten Sitzung auch schon auf das dort liegende Erdkabel hingewiesen wurde. 

 

Herrn Bergmann wurde berichtet, dass der Jugendclub jetzt regelmäßig geöffnet ist und auch von den Jugend-

lichen genutzt wird. Er ist darüber sehr erfreut. 

In diesem Zusammenhang regt Herr Schmidt nochmals die Vorstellung der Ortsräte im Jugendclub an.  

 

Herr Riechert regt im Rahmen der Baumfällungen im Ort das Thema der Ersatzpflanzung an. Herr Schmidt 

werde dies im Gespräch mit dem Stadthof anbringen. 

 

Herr Herrmann habe in Erfahrung gebracht, dass der Haushalt von 2008 den Mitgliedern des Stadtrates in ihrer 

letzten Sitzung ausgehändigt wurde. Herr Herrmann bittet zu Protokoll, dass er es für schwierig halte als Ortsrat 

den kommenden Haushalt zu beschließen, wenn er die Jahresabschlüsse nicht bekommt. 

 

Weiterhin möchte Herr Herrmann den aktuellen Stand der Ausschreibung der Schlossgaststätte in Erfahrung 

bringen. Herr Schmidt teilt mit, dass es Interessenten gibt mit denen Verhandlungen geführt werden. 

 

Herr Schmidt schließt um 20:33 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung.  
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Nico Schmidt 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

Mandy Otto 

Protokollantin 
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